
  

金沢の文化鑑賞事業  オーケストラ鑑賞会感想 

 ６月３日（火）に、金沢市の文化鑑賞事業として、石川県立音楽堂へ行ってきました。当日はオーケスト

ラ・アンサンブル金沢の演奏があり、すばらしい時間を過ごしました。生徒の感想を一部紹介します。 

 

金管楽器、木管楽器、ドラムなどの名前や特徴が詳しくわかったし、生のオーケストラは迫力があり、聞いてい

て感動しました。また、Mrs.GREEN APPLEの曲メドレーでは、指揮に合わせて手拍子をするのが楽しかったです。

そして、その手拍子で私たちも一つの曲が作れてうれしかったです。ぜひ、機会があったら金沢アンサンブルの

演奏を聞きに行きたいです。貴重な体験ありがとうございました。(1組 守田 成那さん) 

 

なかなかオーケストラを生で鑑賞する機会はないので、とても楽しみにしていました。たくさんの楽器の音が

重なり合い、どの楽器の音も耳に残るすてきな音でした。私は特にMrs.GREEN APPLEのメドレーが心に残りまし

た。手拍子で会場全体が一つになり、それも音楽の一部になったと思います。また、指揮のやり方や速度が変わ

るだけで、まったくちがう曲に感じたのが面白かったです。素敵な演奏をありがとうございました。 

（2組 川岸 佳永さん） 

楽器の大きさで音の高さや低さが変わることを初めて知りました。演奏の息が合っていてものすごい迫力と

感動がありました。ただ聴くだけではなく、手拍子で同じ輪に入れているような気分になることができました。

満足感で心が満たされていくような感覚になり、もう一度聴きたいと思いました。 

（３組 水口 真悠里さん） 

 

会の後半にあった指揮者体験を見て、本物の指揮者が指揮しているときと、体験の生徒が指揮している時で

はリズムが変化していたり変化していなかったりしていたから、指揮棒の速さがそのままリズムになっているん

だな、と思った。（４組 浜谷 知樹さん） 

 

私が一番印象に残ったのは、Mrs.GREEN APPLEのダンスホールです。わけは、他の中学校の人たちとも手をた

たいて楽しめたからです。生で聞いていると、すごく迫力を感じました。音楽は人の心を動かせるすごい力を持

っているんだとわかりました。（５組 濱田 葵さん） 

 

私は人生で初めてのオーケストラを見てかっこいいなと思いました。道徳の授業でやった『村人Ｂ』のように、

一人一人に役目があってその音が重なることで音楽ができているんだなと思いました。また、楽器を演奏する

人だけでなく、指揮者も一員となって、音だけでなく、全身を使って表現していたのが、すごいなと思いました。

一人一人がバラバラに演奏するのではなく、心を一つにして挑んでいるのが伝わりました。ただ楽しかっただ

けで終わらせるのではなく、これからの生活に生かしていきたいです。（６組 神戸 陽菜さん）
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